

Lapas Permisan Gelar Apel Siaga Bulan Ramadhan dan Pengukuhan Satops Patnal

Candra Putra - CILACAPSELATAN.JURNALIS.ID

Mar 22, 2023 - 12:43



Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lapas kelas IIA Permisan Nusakambangan kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Gelar Apel Siaga Bulan Ramadhan dan Pengukuhan Satuan Operasional Kepatuhan Internal Pemasarakatan (Satops Patnal), Selasa (21/03).

Apel dan pengukuhan ini dilaksanakan pada pukul 13.00 WIB bertempat di Aula utama Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan.

Pada apel siaga dan pengukuhan Satops Patnal ini Koordinator Wilayah Nusakambangan yang juga merangkap sebagai Plt Kalapas Permisan, Mardi Santoso bertindak sebagai Inspektur Upacara sekaligus mengukuhkan Satuan Operasional Kepatuhan Internal Pemasarakatan (Satops Patnal) di lingkungan

Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan. Dalam apel ini Kasubsi Bimkemaswat, Candra Putra Perwira ditunjuk sebagai komandan Apel.

Apel ini digelar dan diikuti perwakilan dari stakeholder terkait yaitu Plt Kepala BNN Kabupaten Cilacap beserta jajarannya dan anggota Polsek Nusakambangan.

Seluruh Anggota Tim Satops Patnal secara serentak mengucapkan ikrar dengan dilanjutkan Pengukuhan oleh Koordinator Wilayah, Mardi Santoso, yang ditandai dengan pemasangan handbadge kepada 1 orang perwakilan Anggota Tim Satops Patnal dan Brivet Satops Patnal kepada 4 orang perwakilan Anggota.

Dalam amanatnya, Mardi Santoso menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan kegiatan yang berjalan dengan lancar, mulai dari persiapan dan lain sebagainya.

"Teman-teman harus dapat memahami dan harus menjalankan apa yang tersirat dari ikrar-ikrar yang telah diucapkan. Lakukan deteksi dini semua lini menjelang bulan suci Ramadhan ini," Ungkap Mardi.

Korwil Nusakambangan ini juga menambahkan pentingnya sinergitas dalam hal ini dengan APH yang terkait.

" Inilah pentingnya sinergitas karena suatu lembaga pasti tidak bisa berdiri sendiri tanpa adanya sinergitas dengan lembaga yang lain untuk mewujudkan Indonesia yang aman, maju dan makmur," Imbunya.